

Rumbo a Santander en busca de más sensaciones positivas

El Ángel Ximénez viaja a tierras cántabras sin Chispi, Curro ni Mario Porrás



18 de agosto de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil tendrá este fin de semana una importante prueba para continuar con la puesta a punto de cara a la final de la Copa Andalucía y al inicio de la Liga ASOBAL. Santander acoge un triangular en el que los pontanenses estarán presentes para medirse este viernes al GO FIT Sinfín, equipo al que se medirá en la cuarta jornada de la competición doméstica en el Miguel Salas y ante el que consiguió la permanencia en la categoría; y al Gijón Jovellanos de División de Honor Plata en la tarde del

sábado.

Los pontanenses, tras su victoria frente al Cajasur Córdoba de Balonmano, han viajado hasta tierras cántabras durante la madrugada del jueves al viernes con tres ausencias significativas. La de Chispi, que sigue recuperándose de su grave lesión de rodilla; la de Curro Muñoz, que pese a estar prácticamente recuperado de su lesión en el gemelo, se quedará fuera de la lista de convocados; y la de Mario Porrás.

La baja del algecireño sí preocupa más al cuerpo técnico puesto que no jugó ante el cuadro granate el pasado miércoles ni un solo minuto. Y es que según Quino Soler, Porrás está pendiente de evolución debido a una más que segura rotura de fibras. El jugador, que terminó lesionado la temporada pasada tras una rotura en los isquiotibiales, vuelve a estar KO y está a la espera de pruebas médicas que determinen el alcance de sus problemas físicos.